



Exigen mujeres afro mayor participación política en Oaxaca Oaxaca

Al realizar el 23 Encuentro de Pueblos Negros, Afromexicanos o Afrodescendientes, mujeres indígenas de 40 comunidades de siete estados de México exigieron a los tribunales electorales y a los partidos garantizar su participación política, pues a pesar de las acciones afirmativas en la materia, aún prevalecen muchas resistencias. Al finalizar los trabajos del encuentro las mujeres plantearon un pliego con nueve acuerdos básicos que engloban demandas que responden al reclamo de sus derechos humanos. También reclamaron al pleno de la Cámara de Diputados apruebe el dictamen en positivo que le fue turnado por la Comisión de Pueblos Indígenas y Afromexicanos de la Cámara de Diputados, sobre el paquete de reformas a 49 leyes federales en materia afromexicana que les remitió el Senado.

https://www.nvinoticias.com/oaxaca/politica/exigen-mujeres-afro-mayor-participacion-politica-en-oaxaca/141087